

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA**Galíndez LLC da la bienvenida a Rafael "Rafi" Nieves, CPA, como Socio Administrador**

San Juan, Puerto Rico - 15 de diciembre de 2023

Julio Galíndez, Socio Administrador de Galíndez LLC, una de las principales firmas de contabilidad en Puerto Rico, se complace en anunciar el nombramiento de Rafael "Rafi" Nieves, CPA, como nuevo Socio Administrador, a partir del 1 de enero de 2024. Julio A. Galíndez, CPA, ha sido un motor significativo detrás del éxito de la firma, liderando con pasión y dedicación. Ahora, como Socio Consultor, da paso con orgullo a una nueva generación de líderes dinámicos, mientras seguirá aportando su visión al éxito continuo de la firma.

"Estoy extremadamente orgulloso de dar la bienvenida a Rafi Nieves como nuestro nuevo Socio Administrador. Sus logros profesionales y calificaciones lo convierten en el líder ideal para guiar a Galíndez LLC hacia el futuro", agregó Galíndez. "Tengo plena confianza en su capacidad para mantener los estándares de excelencia de nuestra firma y liderar a nuestro talentoso equipo hacia nuevas alturas. Está bien posicionado para impulsar el crecimiento y éxito continuo de Galíndez LLC. Este es un capítulo emocionante para Galíndez LLC y seguiré apoyando a la firma en su éxito continuo".

Rafael "Rafi" Nieves, CPA, aporta más de 30 años de experiencia a su nuevo cargo como Socio Administrador, catorce de los cuales se destacó en una firma "Big Four" en Puerto Rico, especializándose en servicios de contabilidad y de auditoría para sectores privados y públicos. La experiencia de Rafi incluye trabajos realizados en una amplia gama de industrias, incluyendo salud, manufactura, distribución, gobierno, organizaciones sin fines de lucro y planes de pensiones. "Me siento honrado y agradecido por la confianza que los socios de Galíndez LLC han depositado en mí. Este nombramiento no es sólo un logro profesional para mí, sino un testimonio de la unidad y el apoyo dentro de nuestro equipo", añadió Rafael Nieves. "Juntos, continuaremos brindando un servicio de altura a nuestros clientes y contribuyendo al éxito de empresas dentro y fuera de Puerto Rico".

Además del nombramiento de Rafael Nieves, Galíndez se complace en anunciar la promoción de otros miembros clave del equipo, que servirán como socios a partir de enero de 2024. Héctor Vázquez, CPA; Luis Corrada, CPA; y Henry Flores, CPA, CIA, CRMA, anteriormente Directores del Departamento de Auditoría, aportarán sus habilidades y perspectivas únicas al cuerpo de socios para contribuir al éxito continuo de la firma.

Los socios de Galíndez LLC, Marcos Claudio, CPA; Kenneth Rivera, CPA, Esq., CVA, CM&AA, CGMA; Leví Villegas-Fiol, CPA, CVA; Axel Ramírez, CPA, MST; e Iris Otero, CPA, Esq., CGMA, expresaron su emoción y apoyo a estos cambios estratégicos. Asumen con entusiasmo la transición, aportando optimismo y energía renovados a Galíndez LLC, en antelación a un 2024 lleno de éxito. "Al dar la bienvenida a nuevos líderes en nuestra firma, estamos agradecidos por la experiencia colectiva y los diversos puntos de vista que cada socio aporta", agregó Kenneth Rivera. "Este es un momento emocionante para Galíndez LLC, y estamos seguros de que bajo el liderazgo de Rafi, continuaremos sobresaliendo y brindando un servicio excepcional a nuestros clientes".

El equipo completo que compone Galíndez LLC sigue comprometido con sus valores fundamentales de integridad, excelencia y satisfacción del cliente. Con un nuevo Socio

Administrador al timón y un equipo de profesionales dedicados, la firma está preparada para navegar el cambiante panorama de la consultoría empresarial y continuar su legado de éxito.

###

Contacto de medios:

Mónica Sendral

(787) 529-7647

monica@dceclarity.com

Acerca de Galíndez LLC

Galíndez LLC es una de las firmas de contabilidad más sobresalientes de Puerto Rico. Con más de una década de excelencia y liderazgo, la firma brinda servicios expertos en una amplia gama de áreas de consultoría empresarial. Galíndez LLC es conocido por su compromiso con altos estándares éticos, ideas de vanguardia y un servicio sin igual a sus clientes. Para obtener más información, visite galindezllc.com | **#Trustworthy**

#GalíndezLeadership #BusinessExcellence